

REUTERS

Dorong Mahasiswa Berinvestasi, GenBI UNM Gelar Millenial Workshop

Subhan Riyadi - SULSEL.REUTERS.CO.ID

Feb 14, 2022 - 16:22



Makassar-Generasi Baru Indonesia (GenBI) Komisariat Universitas Negeri Makassar sukses menggelar Millenial Workshop seri kedua dengan mengangkat tema " Yuk Belajar Investasi Kenali Minimalisasi Resiko dengan Analisis Fundamental dan Teknikal ". Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, 12 Februari 2022 di Ballroom Rotterdam Hotel Arthama, Jalan Haji Bau, Makassar.

Millenial Workshop ini merupakan agenda tahunan GenBI UNM dengan mengangkat tema berbeda di setiap tahunnya. Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini dihadiri langsung oleh Prof. Sukardi Weda, M. Hum. (Wakil Rektor 3 Bidang Kemahasiswaan dan Alumni UNM), Pembina GenBI Sulsel, Ketua Wilayah GenBI Sulsel, Ketua Komsat UNM, Unhas, dan UIN Alauddin, serta para tamu undangan dari berbagai kampus di Kota Makassar.

Dalam sambutannya, Prof. Sukardi Weda, M.Hum. mengatakan bahwa kegiatan ini sangatlah relevan dengan kondisi kita hari ini dengan banyaknya investasi-investasi yang merugikan masyarakat. Sehingga dengan hadirnya kegiatan Millenial Workshop ini, Guru Besar Fakultas Bahasa dan Sastra UNM ini mengharapkan para generasi muda dapat memperoleh pengetahuan, keterampilan, serta bagaimana mengatasi problematika yang terjadi di masyarakat.



"Saya sangat mengapresiasi kegiatan seperti ini, oleh karena dengan adanya wadah seperti ini kita bisa mempersiapkan generasi muda menuju Indonesia Emas di tahun 2045, " harapnya.

Selain itu, Ketua GenBI Wilayah Sulawesi Selatan Baso Patisangguru pun berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu sehingga terciptanya kegiatan besar seperti ini. Ia menambahkan bahwa, hadirnya kegiatan Millenial Workshop ini bertujuan untuk bagaimana meminimalisir resiko-resiko yang terjadi saat seseorang berinvestasi.

" Saya sangat berharap dengan hadirnya Millenial Workshop bertemakan Investasi ini, sejak sekarang kita harus belajar apa itu investasi, bagaimana praktiknya, dan meminimalisir resikonya. Sehingga, kedepan kita bisa menciptakan iklim investasi yang sehat agar ekonomi keuangan bisa Inklusif, " ujarnya.

Adapun narasumber yang diundang ialah Ade Ilham Ilahi (Analisis Fundamental), Ahmad Rafif Raya (Analisis Teknikal), yang dimoderatori oleh Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UNM yakni Annisa Paramaswari. Para peserta antusias mengikuti Millennial Workshop seri kedua ini. Kegiatan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab, pemberian doorprize, serta foto bersama.

Citizen Reporter : M. Syahrul Yasin